

Construyendo un pueblo nuevo en lo personal y lo comunitario

2º Encuentro de Reflexión "Macuca" Llorens

El día Viernes 26 por la tarde, comenzó el 2º Encuentro de Reflexión "Macuca" Llorens. El lema de este año era: "Construyendo un pueblo nuevo en lo personal y lo comunitario". Fue así, que ese día se hicieron presentes, además de los grupos organizadores del Encuentro, una buena cantidad de personas que en su mayoría tienen una larga historia de militancia social y en gran parte identificada con un discurso cristiano que promueve este compromiso.

Y la discusión esa noche no se hizo esperar. Bastó el hecho de leer algunas de las frases que se habían elegido como disparadoras, para que la mayoría de la gente se metiera de lleno a debatir sobre la dimensión sociopolítica de la fe que era uno de los objetivos del Encuentro, acompañados por Marta Alanís De las Católicas por el Derecho a Decidir y por Miguel Ramondetti.

Al otro día, donde trabajaríamos diversos aspectos de la militancia social, política y religiosa que hoy se ve en nuestra sociedad, la sorpresa fue que la mayoría de la gente que había estado el viernes no asistió, pero sí se hicieron presentes varias personas (la mayoría jóvenes) que están comenzando a incorporar estas temáticas a sus prácticas cotidianas. De esta manera, se avanzó con otro de los objetivos del

Encuentro: ver qué es lo social, lo político y lo religioso y poder identificar en cada uno de ellos diferentes actores y relaciones entre ellos.

Esa mañana, hicimos un breve paréntesis en el trabajo y se dio lugar a la presentación del libro de una de las personas que, como invitado, más nos apoyó en la construcción de este espacio de reflexión: Miguel Ramondetti.

Por la tarde, se continuó con la temática y después de revisar las características de la militancia política y social de hoy, se dio lugar a un espacio en donde los grupos que estaban presentes podían compartir sus actividades y objetivos. Ese día finalizó con una peña.

De esta forma, llegamos al último día del Encuentro. Ese día llegó para compartir este espacio, Néstor Borri, del Centro Nueva Tierra, que junto a Miguel Ramondetti y a unas veinte personas, trabajamos la temática de cual debe ser la militancia cristiana que nuestra sociedad necesita.

Así pues, en horas de la tarde del Domingo 28 de Octubre, después de algunas conclusiones, de una pequeña celebración ecuménica y una breve evaluación de los participantes, terminamos el Encuentro.



Fuente: Boletín del
Centro P. Carlos Mugica